



Des couvents coptes au Nord-Sinaï: Jean Clédat

les monastères Blanc et Rouge de Sohag (Moyenne Égypte). C'est la même mission que confie le comité à Clédat pour le monastère de Saint-Siméon à Assouan (Haute Égypte). À Sohag comme à Assouan, Clédat profite de sa présence sur les lieux, pour aller au-delà de sa mission particulière : il relève donc aussi les inscriptions coptes des monastères et, à Assouan, découvre plusieurs stèles funéraires. En face d'Assouan, sur l'île d'Éléphantine, Clédat, alors qu'il est l'assistant de Clermont-Ganneau, découvre la nécropole des béliers sacrés.

■ Mais, par le nombre des années passées dans cette région et par la mission importante qu'il dirige, ses travaux les plus approfondis ont pour cadre la région du canal de Suez et le nord du Sinaï.

